
1 日　時 平成３１年４月２６日（金）　１４時００分～１５時３０分

1 場　所 南有馬庁舎　２階会議室

1 出席者の氏名

教育長 永  田  良  二

教育委員 近　藤　孝　信

教育委員 塩　田　絹　代

教育委員 吉　田　 　則

教育委員 松　尾　　哲

1 欠席者の氏名

１

教育次長 深　松　良　蔵

理事（文化財課・世界遺産推進室担当）宮　崎　　誠

教育総務課長 栗　田　一　政

学校教育課長 谷  口　誠  志

生涯学習課長 南　原　伸　治

スポーツ振興課長 岡　野　俊　作

文化財課長 松  本　慎  二

世界遺産推進室長 末　永　　透

学校教育課学事班長 柴　田　祐　佳

教育総務課総務班長 荒  木　一  弘

1 議事日程

第１ 開会

第２ 前回会議録の承認

第３ 会議録署名人の指名

第４ 教育長報告

第５ 議案審議

議案第23号 南島原市立小学校統合準備委員会設置要綱の一部を改正する告示について

議案第24号

議案第25号

議案第26号

報告第3号

報告第4号

第６ その他

（１）準要保護児童生徒就学援助の申請について

（２）南島原市立小・中学校学校評議員について

（３）平成３１年度教育委員会主要事業計画について

（４）次回教育委員会定例会の開催について

平成３１年第４回南島原市教育委員会定例会会議録

南島原市教育支援委員会委員の委嘱について

南島原市社会教育委員の委嘱について

南島原市公民館運営審議会委員の委嘱について

損害賠償の額の決定について

構成員以外の出席者の氏名

損害賠償の額の決定について
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（５）その他

第７ 閉会
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日程第１　開　会

日程第２　前回会議録の承認

（平成３１年第３回定例会…吉田委員が署名）

　ありがとうございました。

日程第３　会議録署名人の指名

＜はいの声＞

　そのとおり、決定いたします。

日程第４　教育長報告

　今の報告について、何かお尋ね等ございませんでしょうか。

　特になければ、以上で、教育長報告を終わらせていただきます。

日程第５　議案審議

永田教育長

　議案第２３号「南島原市立小学校統合準備委員会設置要綱の一部を改正する
告示について」を提案いたします。
　それでは、担当課長より説明させます。

学校教育課長 　議案第２３号「南島原市立小学校統合準備委員会設置要綱の一部を改正する
告示について」をご説明いたします。
　別表の総務部会の担当事務である「統合校への移転計画に関すること」を、
今まで開催された小学校統合準備委員会の各部会の実態を考慮し、整備部会に
改正を行うものです。
　新旧対照表をご覧ください。
別表中、総務部会の担当事務４に「統合校への移転計画に関すること」とあり

　日程第４、教育長報告です。
　教育次長から説明をさせます。

　それでは、ただ今から平成３１年第４回定例会を開会いたします。

　続きまして、日程第５、議案審議です。
　議案第２３号「南島原市立小学校統合準備委員会設置要綱の一部を改正する
告示について」を提案いたします。

　日程第３、会議録署名人の指名ですが、今回は、松尾委員にお願いしたいと
思いますが、よろしいでしょうか。

　（別紙により、平成３１年３月２６日から平成３１年４月２４日までの諸会
議及び諸行事の結果等の概要について報告）

永田教育長

永田教育長

永田教育長

永田教育長

教育次長

永田教育長

永田教育長

永田教育長

永田教育長

　日程第２、前回会議録の承認ですが、吉田委員が指名されておりましたの
で、署名をお願いいたします。
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　この件について、何か質疑等ございませんか。

　特になければ、原案どおり決定したいと思いますが、よろしいでしょうか。

 ＜はいの声＞

　議案第２３号については、原案どおり可決いたします。 

　この件について、何か質疑等ございませんか。

　特になければ、原案どおり決定したいと思いますが、よろしいでしょうか。

 ＜はいの声＞

　議案第２４号については、原案どおり可決いたします。 

永田教育長

永田教育長

永田教育長

別表中、総務部会の担当事務４に「統合校への移転計画に関すること」とあり
ますが、過去に統合された「南有馬ブロック」及び「西有家ブロック」の統合
準備委員会においては、整備部会で協議されてきたということですので、実態
に合わせ整備部会の担当事務に改めるものでございます。
なお、この告示は平成３１年５月１日から施行するものでございます。
以上で、説明を終わります。ご審議賜りますようお願いいたします。

　議案第２５号「南島原市社会教育委員の委嘱について」及び議案第２６号
「南島原市公民館運営審議会委員の委嘱について」をご説明いたします。
　南島原市社会教育委員と南島原市公民館運営審議会委員の委員を兼務とさせ
ていただいておりますので、一括してご説明いたします。
　本年度の人事異動に伴い、校長２名の異動がありましたので、今回委嘱する
ものでございます。
　名簿上で、黄色に着色しております方が、今回新たに委嘱する委員でござい
ます。

　次は、議案第２４号「南島原市教育支援委員会委員の委嘱について」を提案
いたします。
　それでは、担当課長より説明させます。

永田教育長

永田教育長

永田教育長

生涯学習課長

学校教育課長 　議案第２４号「南島原市教育支援委員会委員の委嘱について」をご説明いた
します。
　南島原市教育支援委員会条例第３条の規定により提案するものでございま
す。
　平成３１年度南島原市教育支援委員会委員名簿を御覧ください。
　南島原市教育支援委員会条例第３条に「委員会は、委員１５人以内で組織
し、次に掲げる者のうちから教育委員会が委嘱する」とあります。
　対象としましては、学識経験を有する方、関係教育機関の職員、関係行政機
関の職員、その他教育委員会が必要と認める者とありますので、関係機関から
推薦をいただいた１３名を委嘱するものでございます。
　なお、黄色マーカーの方が昨年度と変更のある方々です。
　以上で、説明を終わります。ご審議賜りますようお願いいたします。

永田教育長

永田教育長

　次は、議案第２５号「南島原市社会教育委員の委嘱について」及び議案第２
６号「南島原市公民館運営審議会委員の委嘱について」を一括して提案いたし
ます。
　それでは、担当課長より説明させます。
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　この件について、何か質疑等ございませんか。

　特になければ、原案どおり決定したいと思いますが、よろしいでしょうか。

 ＜はいの声＞

　議案第２５号及び議案第２６号については、原案どおり可決いたします。 

　この件について、何か質疑等ございませんか。

　特になければ、原案どおり承認したいと思いますが、よろしいでしょうか。

 ＜はいの声＞

  報告第３号及び報告第４号については、原案どおり承認いたします。                                

日程第６　その他

＜はいの声＞

　この案件は、非公開と決定いたします。

（非公開の審議）

小学校 認定 ３人

永田教育長

永田教育長

　なお、委嘱する委員の任期は、残任期間の平成３２年３月３１日までとなっ
ております。
　　以上で、説明を終わります。ご審議賜りますようお願いいたします。

　続きまして、日程第６、その他「（１）準要保護児童生徒就学援助の申請に
ついて」を議題といたします。
　この案件は個人情報が含まれておりますので、非公開で審議したいと思いま
すが、よろしいでしょうか。

　本件につきましては、そのとおり決定したいと思いますが、よろしいでしょ
うか。

永田教育長

永田教育長

永田教育長

永田教育長

永田教育長 　次は、報告第３号「損害賠償の額の決定について」及び報告第４号「損害賠
償の額の決定について」を一括して提案いたします。
　それでは、担当室長より説明させます。

永田教育長

永田教育長

永田教育長

　報告第３号「損害賠償の額の決定について」及び報告第４号「損害賠償の額
の決定について」をご説明いたします。
　損害賠償の額の決定について、地方自治法（昭和２２年法律第６７号）第１
８０条第２項の規定により、議会へ報告する必要があるため提案するものでご
ざいます。
　報告第３号及び報告第４号について、賠償の理由、賠償の金額及び賠償する
相手の方については、別紙のとおりでございます。
　以上で、説明を終わります。ご審議賜りますようお願いいたします。

世界遺産推進室長
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＜はいの声＞

 　そのとおり、決定いたします。

（南島原市立小・中学校学校評議員について説明）

　（各課・室ごとに、平成３１年度事業計画について説明）

世界遺産推進室長

永田教育長 　次は、日程第６、その他「（２）南島原市立小・中学校学校評議員について
」を議題といたします。
　それでは、担当課長より説明させます。

学校教育課長

永田教育長 　次は、日程第６、その他「（３）平成３１年度教育委員会主要事業計画につ
いて」を議題といたします。
　それでは、それぞれの担当課長・室長より説明させます。

各課長・室長

吉田委員

教育総務課長

　西有家中学校のブロック塀の改修が上がっていますが、他の学校について
は、ブロック塀の改修は、完了しているのでしょうか。

　ブロック塀の改修が必要な学校は、まだ残っております。
　まず、目視により危険度が高い箇所から優先的に改修を進め、解体しないと
内部の状況が判らない部分もありますので、予算の執行状況をみながら、他の
学校のブロック塀の改修も進めていきたいと考えております。

　有家小学校の建設工事も予定され、それに伴い統合準備も進められていると
思いますが、何か進捗状況で問題になっていることや懸案事項は、ないでしょ
うか。また建築費も高くなっているといわれていますが、どうでしょうか。

　周辺土地の買収についても、地権者のご協力もいただき、予定どおり進んで
おります。
　工事費については、現在も高騰しており、当初より若干高くなる予定でござ
います。

　旧校舎の解体時に、周辺の住民の方から、騒音と埃のご相談をいただき、ご
説明してご理解をいただいたところでございます。
　今後も建設工事に入る前に、周辺の住民の方へご協力のお願いに参りたいと
と考えております。

　学校統合準備委員会は、平成２７年度に開催をしておりますが、期間が経っ
ていることから、新たな委員の選出等について、各学校の校長とも協議し、新
たに今年度６月に、第１回の統合準備委員会の開催を予定しているところでご
ざいます。

　世界遺産推進について、市民や市外の方へのピーアールをどう考えられてい
るのかお伺いします。

　来訪者の方には、パンフレットの配布やタブレット端末を活用したバーチャ
ルリアリティなどを活用して推進していきたいと考えております。
　市民の方へは、小・中学校への啓発等を協議していきたいと考えておりま
す。

永田教育長

近藤委員

教育次長

学校教育課長

教育総務課長

塩田委員
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 　最後に「（３）その他」ですが、皆様方から何かございませんか。

閉　会 　１５時３０分

会議録署名

教育委員

記録職員

　他にございませんか。
　特になければ、以上をもちまして、本日の第４回定例会を閉会いたします。

永田教育長

永田教育長

永田教育長

教育次長

　次は、日程第６、その他「（２）次回教育委員会定例会の開催について」を
議題といたします。
　次回は、５月２９日、水曜日、午後１時３０分から開催したいと思いますの
で、ご出席をお願いいたします。

　（平成３１年度第１回総合教育会議の開催について説明）

7


